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令和 6 年地域井戸端会 報告書 

開催日時 令和 6 年 5 月 14 日(火)18 時 30 分～20 時 15 分  

開催場所 石見まちづくりセンター 参加人数 5 人 

出席議員 芦谷英夫、串﨑利行、川上幾雄  補助員 川神裕司 

テーマ別に

出た意見 

【総務文教】地域交通について～移動の自由をどうつくるか～ 

・デマンドタクシーの利便性が悪い 

  スマホを活用した予約制にしたらどうか 

・あいのりタクシーの利便性が悪い 

  最低 2 名という制限が困難な場合がある 

・路線バスの利用者が少ない 

  予約型にすれば良いが難しい 

 

議員⇒委員会として現在スピード感を持って地域交通の課題

については取り組んでいる。上記を配慮して検討する。 

【福祉環境】市の環境施策や環境に配慮した市民活動のあり方について 

・ごみステーションの統一化を 

  統一はなされていないが、鳥獣による被害防止が進み環

境的には良くなっている。 

・下水接続時の個人負担へ補助を検討されたい 

  高齢化等の中で接続率確保には必要な施策ではないか 

・人口減少時における下水の必要性はどうか 

  現計画以上に下水を伸ばすより合併浄化を検討されたい 

 

議員⇒人口減少、少子高齢化の現在を考慮した下水対策につ

いて今後も大きな課題として検討する。 

【産業建設】地域産業の問題点と課題について 

・観光案内について 

  観光協会での案内方法について再検討されたい 

 

議員⇒ペーパー、ＳＮＳ、対面と方法は多様だが懇切丁寧な

案内が不可欠と思うので協会へ申し入れる。 
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自由意見 

【総務文教委員会】 

・市内バス料金について 

  大学線のみならず市内循環も低額な料金設定として利便

性を上げる検討が欲しい。 

・旧市内のまちづくり活動について   

  単独町内会から広域的な活動団体へ移行し、地域交通へ

の対応等同じ課題へ取り組む必要がある 

【福祉環境委員会】 

・医師不足への対応 

  産科医も中心市街地へ配置できればよかった 

・高齢者対応  

  通院の便が不足 

 

【産業建設委員会】 

・駅前商店街（旧岩多屋）の活用について 

  地域の計画を基にした再配置をすべき 

委員会の課題 

 総務文教委員会 

  地域交通についてスピード感を持って取り組む 

 

 福祉環境委員会 

  下水への接続費用補助、下水未設置地域への合併浄化槽 

 

 産業建設委員会 

  現在駅前再開発計画策定へ向かっているので注目 

 

 その他 

  浜田市全体の青写真が不足している 

  議会として、ここからの計画を検証すべき 

 

   令和 6 年 5 月 15 日 報告者 川上幾雄  


